

►► ment ont participé : de la rédaction du scénario au tournage du film, en passant par la création de bruitages et la préparation du story-board. Ce travail s'est effectué avec un nouveau partenaire, Samuel Mandonnaud, à la fois vidéaste et webmaster. Il est intervenu trois fois : la première pour expliquer les principes du stop-motion, de la prise de vue, ce qu'est un story-board... et les deux autres pour tourner le film.

Les élèves de CE2-CM2 ont commencé ce travail en transposant le récit en pièce de théâtre. Cela s'est effectué avant la première venue de l'intervenant. Les élèves ont ensuite élaboré le story-board lors d'un temps de classe avec l'enseignant. Ce fut un travail difficile et complexe pour les enfants. En parallèle, avec le soutien de l'intervenant de musique, tous les élèves ont créé des bruitages et appris des chants du monde. Ils ont choisi ceux qui serviraient au film d'animation puis les ont enregistrés. Ils se sont aussi entraînés à mettre en voix le texte de l'album. Puis est arrivé le temps du tournage : il s'est déroulé sur une journée et demie et les élèves ont assisté en direct à certaines étapes du montage final. Nous pensions qu'il était important qu'ils puissent voir « l'envers du décor ».

Ce projet a dépassé nos attentes ; les acquis en expression écrite et orale sont manifestes et l'esprit de coopération s'est développé. C'est toujours complexe de l'affirmer, mais je constate aujourd'hui que les élèves travaillent mieux en groupe, qu'ils sont plus autonomes... Le projet a également renforcé la cohésion de l'équipe enseignante et cassé les barrières entre les classes.

La grande aventure de Sébastien

Sébastien a 17 ans. Sa petite amie, Rita, a été enlevée par le méchant et redoutable Destructor. Il part donc à la recherche de son repaire secret aux Pays-Bas... mais il n'est qu'au début de son périple qui le mènera au Japon, en Russie, au Niger... Le film peut être visionné à cette adresse : tinyurl.com/ya3k89xt



Le héros de l'histoire, Sébastien, a 17 ans.



Rita est sauvée mais où est Sébastien ?

L'équipe est plus forte et on réfléchit déjà à mettre en œuvre un nouveau projet commun. ►►

Propos recueillis par
Florent Contassot

Photos : © DR



Contact

Chloé Deslandes
ecole.stauvent@laposte.net